
15 DE JUNIO DE 2023. 

 

DIPUTADA ALEJANDRA STEFANY MARTÍNEZ COUTIÑO, DEL PARTIDO DE 

MORENA. 

 

PARA RAZONAR Y FUNDAMENTAR SU PROPUESTA DE PUNTO DE ACUERDO 

POR EL QUE SE EXHORTA AL CIUDADANO FREDY RODRÍGUEZ HILERIO, 

PROFESIONAL EJECUTIVO, ADSCRITO A LA SECRETARÍA DE 

INFRAESTRUCTURA, COMUNICACIONES Y TRANSPORTES EN LA 

DELEGACIÓN TAPACHULA, PARA QUÉ DE CONFORMIDAD CON LA 

NORMATIVIDAD CORRESPONDIENTE, UNICAMENTE REALICE LAS 

ACTIVIDADES SEÑALADAS DENTRO DE SUS FUNCIONES. 

 

Con su venia diputada presidenta, buenas tardes amigas y amigos legisladores, y 

medios de comunicación, desde esta máxima tribuna pedimos y hacemos un exhorto 

de manera respetuosa para que el ciudadano Freddy Rodríguez Hilerio, Profesional 

Ejecutivo adscrito a la Secretaría de Infraestructura y Comunicaciones y Transportes, 

en la delegación de Tapachula, se dedique únicamente para las actividades 

correspondientes, ya que en días anteriores, ha ido a los municipios de Acapetahua y 

Villa Comaltitlán; alborotando al sector palmicultor, diciendo cosas sin sentido, que 

supuestamente el presidente de la república va a mandar a tirar todo este sembradío 

de la palma de aceite. Entonces, ya se tuvo una reunión con el delegado de gobierno, 

con autoridades del municipio y las autoridades de las diferentes comunidades; a la 

que esta persona ha ido a decir esas mentiras, y se les aclaró que solamente las 

personas correspondientes en el área de CONAM, tienen la facultad de ir a decir, si 

se hace o no, es una ensarta de mentiras que esta personalidad ha dicho por más de 

varios años y como es miembro de “Copalsur”, una planta aceitera que se encuentra 

en la costa, él está vendiendo esta idea falsa, a la población para meterles miedo y así 

la población pueda dar su documentación y él pueda hacer una asociación, para 



posteriormente pedir créditos, para de manera personal y no para las comunidades, 

entonces sí hacemos un exhorto de manera respetuosa que solamente se dedique a 

las actividades que le corresponden porque no es primera vez que “Freddy”, se la pasa 

haciendo alboroto social, entonces lo hacemos para prevenir un conflicto social que 

gracias a Dios, ya los municipios están tranquilos entonces pedimos de esta manera 

tan atenta que pues le pongan un alto. Es cuanto diputada presidenta. 


